



## LA PRESIDENTA VISITA VERACRUZ

# Buscan revivir petroquímica de Pemex

PATRICIA RAMÍREZ

**Se impulsará la producción de fertilizantes “distinta al periodo neoliberal, donde se privatizó”, dice Sheinbaum**

La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que uno de los objetivos de su gobierno es recuperar la petroquímica de Petróleos Mexicanos (Pemex), para avanzar en la soberanía energética.

Durante la evaluación de Programas para el Bienestar en Veracruz, acusó que la medida se debe a que “en el periodo neoliberal se cerró Fertimex y se perdieron empleos”.

“Aquí vivieron durante años esa caída de Pemex”, indicó y recordó “cómo se fueron perdiendo empleos y la fuerza que dio Pemex al Golfo de México, así que ahora vamos a recuperar la petroquímica”, anunció e informó que para lograrlo visitará el Complejo Petroquímico de Escolín.

Agregó que, al recuperar la petroquí-

mica, Pemex va por la producción de fertilizantes “distinta a la época neoliberal donde se privatizó la producción”.

“Le vamos a dar mucha fuerza a los fertilizantes y a la petroquímica, y esa es una de las razones por las que estamos aquí”, subrayó durante su mensaje.

Asimismo, defendió el nombre de Golfo de México, ante la polémica con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, luego de renombrarlo Golfo de América.

Además, dio a conocer que enviará al Congreso de la Unión una iniciativa para elevar a rango constitucional los tres nuevos programas que impulsa su administración: la Pensión Mujeres Bienestar, la Beca Universal Rita Cetina Gutiérrez y Salud Casa por Casa.

“Así como (Andrés Manuel) López Obrador, expresidente de México, envió la iniciativa y la aprobamos en este periodo para que esos programas fueran constitucionales, nosotros también, esos tres programas los vamos a hacer constitucionales. Vamos a enviar una iniciativa para que sean constitucionales los tres programas”, insistió.



Una niña dio a la Presidenta un dibujo que le hizo.

Desde Tihuatlán, Veracruz, destacó que México “recuperó su dignidad con la llegada de la cuarta transformación a la vida pública, por lo que no habrá divorcio entre gobierno y pueblo”.

“México es un país grandioso, una potencia cultural en el mundo, y eso es lo que nos da la fuerza. Por eso vengo a decirles que no va a haber divorcio entre gobierno y pueblo, que su Presidenta hace un gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo de México, y que eso es lo que nos mantiene siempre con una enorme fuerza”, destacó.

Informó que en esta gira visitó, junto con la gobernadora Rocío Nahle, el Puerto

de Veracruz, Cardel, Misantla, Emiliano Zapata, Martínez de la Torre, Gutiérrez Zamora y Tihuatlán, y refrendó su compromiso por pavimentar todas las carreteras de Veracruz, en coordinación con el gobierno del estado.

“Con Rocío (Nahle, gobernadora de Veracruz), estamos haciendo un plan para pavimentar y rescatar todas las carreteras de Veracruz, todas”, reiteró.

En respuesta, la mandataria local llenó de elogios a la Presidenta: “A nombre de los veracruzanos, agradecerle todo el apoyo, todo el amor, toda la humildad que nuestra presidenta ha mostrado en estos días”.